きれいでおいしい水を守っていくために

富士宮市内中学校

小野さん

ていなくて、かろうじて落ちている農業資材の切れ端やたばこの吸い みんなで集まってゴミを拾いますが、道などにはほとんどゴミは落ち 地域に住んでいるのでこれがいいとも悪いとも思わず普通だと感じて 慢できなくなると川に入りにいくこともできるのでなんとかなってい 夏をやり過ごしていますが、近くの川は一年中冷たくきれいなので我 のなのだと考えています。自治会では年に何度か地域清掃の日があり、 な地域は今の日本にはあまりないもので、それは貴重で素晴らしいも いますが、 きなどと話をすると驚かれることも多いです。私は小さい頃からこの 飼っていたりします。家にはいまだにクーラーもなく、 ていますし、鶏を飼って生ゴミを食べていたり、父は日本ミツバチを 私の家は古い一軒家で裏に畑があり自分たちで食べる分の野菜を育て 五百人で、 ます。市内でもこのようなのどかな地域は珍しいようで、友達や親せ 私は富士宮市の柚野地区という場所に住んでいます。人口は約二千 田んぼと畑が多くお店は数軒しかないのどかな地域です。 両親は千葉と埼玉の出身なので両親などの話からこのよう 扇風機で暑い

がらなどを少しだけ拾って終えることも多く、ゴミが少ないことも自

慢できることの一つだと思っています。

それは、食事を食べ終わった後で使ったお皿を拭いてからシンクに片やれは、食事を食べ終わった後で使ったお皿を拭いてからシンクに片わからなくなるほど真っ白にふきあげないと父に怒られます。父はいわからなくなるほど真っ白にふきあげないと父に怒られます。父はいつも、

「お皿をふくことで魚を守れるんだよ。」

一時面倒なルールだなと思って嫌々やっていたころがありましたが、がありますが、うちの浄化槽はまだ単独浄化槽というトイレで使っただから、私たちの食べた後のお皿の上に残った油分も醤油やソースでだから、私たちの食べた後のお皿の上に残った油分も醤油やソースでだから、私たちの食べた後のお皿の上に残った油分も醤油やソースでう考えても川が汚れてしまうからです。食べた後のお皿をふくルールは、うちでは当たり前ですが、学校や友達の家などではやらないので、は、うちでは当たり前ですが、学校や友達の家などではやらないので、は、うちでは当たり前ですが、学校や友達の家などではやらないので、と言います。柚野地区には下水道が通っていません。各家には浄化槽と言います。柚野地区には下水道が通っていません。各家には浄化槽と言います。

ないんだろうと今では思っています。になりました。むしろ、他の場所でもやったほうがいいのになぜやら魚やこの地域のきれいな川のことを考えると、仕方がないと思うよう

てでした。でも毎年祖父母の家に行っているのですが、気づいたのが今回が初めでも毎年祖父母の家に行っているのですが、気づいたのが今回が初め家の水道に見慣れないものがついていることに気づきました。祖父母の先日、夏休みに母の実家である千葉県に行ってきました。祖父母の

「この装置は何なの?」

と母に聞くと、

「これは浄水器だよ。水があまりきれいじゃないからこれでろ過する

んだよ。」

祖父母には申し訳ないですが、千葉の浄水器を通っていない水を飲む上宮市は選ばれているんだそうです。当たり前だと思っていた水道の大が出ますし、そのまま飲んでもおいしいです。調べてみると、おいがは、日本全体で見てもおいしい水だったんだなと初めて知りました。かは、日本全体で見てもおいしい水だったんだなと初めて知りました。自宅の水と教えてくれました。そんなものがあるのかと驚きました。自宅の水と教えてくれました。そんなものがあるのかと驚きました。自宅の水

のは怖くてできませんでした。

私は袖野地区が好きです。カラオケも商業施設もないし、坂道が多いし、車が運転できない私たちにとっては自由に移動することもなかいし、車が運転できない私たちにとっては自由に移動することもなかって生きている感じがします。そんな私たちの暮らしが川や環境を汚って生きている感じがします。そんな私たちの暮らしが川や環境を汚けたいと思います。いつか大人になって自分の家を持った時にも、このままのきれいな川とおいしい水が飲める環境を残していくために、食べ終わった後のお皿をふくことを、周りの人にもしてもらえるようできたらいいと思うし、環境にいい洗剤を選んたり、油をできるだけ流さない工夫をしていきたいと思っています。

発展と環境を守っていくことの両方を大事にできる方法を考えていき今学校では柚野地区の発展について調べたり考えたりしていますが、

たいです。